dido a la confianza que en ellos tiene depositada todos sus simpatizantes.

El árbitro señor Torras, puede considerarse su actuación por buena, ayudado por la nobleza que los bandos contendientes han puesto en la lucha; a sus órdenes los equipos se han alineado de la siguiente for-

Montmeló. — Oset, Llavina, Carrasco, Comas, Vilarrasa, García, Molins, Solé, Vilamayor, González J. y González S.

Cardedeu. - Fatjó, Tarrades, Vilanova, Cot I, Garriga, Aceña, Cot II, Grabalos, Solé y Raymundo.

En la iglesia parroquial de Montmeló, tuvo lugar, el día 27 del pasado mayo, el enlace matrimonial de la señorita Juanita Salazar, hija del Presidente del C. D. Montmeló, con el joven José Castells, vecino de esta localidad y jugador del equipo local. Los novios, después de un espléndido banquete, celebrado en la Fonda Europa, de Granollers, han emprendido un viaje por varias capitales de España. Reciban tan simpática pareja, nuestra más sincera felicitación.

Corresponsal.

En Llinás

LLINAS 3 VILANOVA LA ROCA 1

Ostentando la voluble investidura de líder pasó el Vilanova por el terreno llinasense. Y tras haber visto el partido que nos brindó, disputado ardorosamente, con emoción a raudales y con un marcador que, hasta los últimos minutos no invitaba a profetizar, podemos afirmar sin ambages que tiene equipo suficiente para hacerle con toda dignidad la corte al título.

El partido, cual cabía esperar entre dos contendientes previlegiosa-mente clasificados fué duro. Se ponía demasiado en baza para que los nervios estuvieran bien controlados. Así la dureza viril y noble vióse a veces salpicada por chispazos de peligrosa violencia.

Gustónos, repetimos, el once blanquirrojo. Exhibió con ventaja sobre el Llinás un magnífico juego de conjunto. Sus líneas bien coordinadas en la estructuración de las jugadas permitían a sus delanteros enhebra: vistosos avances que, empero, mo-rían n flor a la hora de traducirse en cifras del marcador.

El Llinás, en cambio, menos unido, acusando los jugadores nuevos y la absurda alineación de la delantera en la primera parte en que se relegaba al extremo al mejor elemento constructivo azulgrana, fué siempre más dinámico, más enérgico y más peligroso, legrando, con esas armas imponerse a su rival. Tuvo, además, sobre el terreno una línea que mandó. Su pareja de volantes que brillaron con luz propia, Basculándose continuamente en ayuda de

la defensa cuando las circunstancias lo exigían y lanzando certera-mente al ataque fueron Giménez y Cullell las figuras del encuentro. También mientras ocupó su puesto, que dejara lesionado gustó el meta Vilamitjana. Crebrián el mejor en la defensiva, tuvo que enmendar coutinuamente fallos de los laterales que estuvieron flojísimos. Nulos, asimiemo los exteriores, cuando la línea de ataque volvió a su más normal alineación vimos destacar más a Climent y Benedicto. Pozo sometido a un severo y no siempre correcto marcaje poco pudo hacer. Ayats en los veinte minutos que actuó encajó un gol imparable y efectuó una buena parada. Nada más ni

Figura destacada de los visitantes fué Sopena, rápido y escurridizo aunque pecando algo de individualista. También hízose admirar en el ataque el exterior zurdo García. Magnífica la línea de volantes y dura la defensa en la que Domingo fué el mejor. El meta uno de los me-

jores sobre el terreno.

El señor Cot llevó bastante bien aunque con tinte ligeramente casero, el encuentro. Concedió un tanto al Vilanova y otro al Llinás en fuera de juego. Lo que le censuramos es su falta de energía. Permitió una vez que Latorre le mostrara de una manera demasiado "gráfica" dónde se había cometido una falta.

Los equipos fueron:

Vilanova La Roca. - Sala, Ayllón, Domingo, Latorre, Lafuente, Solá, Benedico, Puig, Sopena, Andreu y García.

- Vilamitjana (Ayats), Llinás. García, Cebrián, Pérez, Giménez, Cullell, Rodríguez, Benedicto, Pozo, Climent y Martínez,

Trofeo Ciclos Sastre

En la pasada jornada hubo cambio de lider, lugar que ha pasado a ocupar el Martorellas después de su clara victoria obtenida frente al San Feliu, va seguido muy cerca por el Llinás y aldo más distanciados por el Cardedeu y Vilanova.

FASE FINAL.

1 0 35	20 malas	
1.º Martorellas	39 goles	
2.º Llinás	38 »	
3.º Cardedeu	31 »	
4.º Vilanova	30 »	

En el grupo Consolación, cabe destacar el magnífico avance del San Juan; el La Salle, ha perdido el segundo lugar pero hemas de tener en cuenta que el partido fué suspendido por causas de fuerza mayor. La clasificación es:

TORNEO CONSOLACION

1.º Palau	55
2.º San Juan	51
3.º La Salle	46
1º La Ametlla	43

Torneo Consolación En Montcada

SAN JUAN 8 MONTMELO 0

El arbitraje corrió a cargo del señor Ventura que tuvo una mag-nífica actuación. Alineó por el San Juan a: Sánchez, Santamaría I, Ons, García, Hernández, Aldea, Pérez, Vendrell, Hernández II, Santama-ría II y Víctor. Jugó el San Juan uno de los mejores partidos que le hemos visto, todas sus líneas ligaron perfectamente y fueron en todo momento con ganas por el cuero. Marcaron tres goles en la primera parte y cinco en la segunda, todos ellos fueron logrados de magníficas

jugadas.

Si analizamos la labor de cada uno de ellos diríamos que Sánchez bajo los postes estuvo seguro, acreditando el buen momento que atraviesa. Santamaría I, bastante mejor que en pasadas actuaciones. Ons y García los verdaderos cimientos, donde se apoya todo el conjunto. Hernández I y Aldea rayaron a gran altura, cortando bien y sirviendo mejor, empujaron constantemente a sus delanteros; los cinco ata-cantes Pérez corrió bien la pelota y tiró a gol con bastante precisión, Vendrell en su labor de enlace con los medios, puesto bien, hizo jugadas de verdadera clase. Hernández II siempre estuvo en la brecha y se desmarcó con gran inteligencia cada día más acertado en ese difícil puesto que dice bien a la clara el acierto que han tenido sus dirigentes de colocarlo en el eje del ataque. Santamaría II fué el más científico, su manera de pasar la pelota y Víctor retuvo la pelota bastante, ganándose alguna bronca del respetable, pero puso voluntad y se superó en la segunda mitad. Los go-les fueron obra de J. Hernández (3) Ons (2), Vendrell, Víctor y Santamaría.

El Montmeló no nos llegó a convencer, ni justificó esos ocho goles que marcó el pasado domingo; desde luego posee un equipo joven y entusiasta, algunos de ellos juegan bastante bien, pero creo que debían tener más seriedad y tomárselo más a pecho, porque ellos, me consta, que saben hacerlo mejor. En sus filas se alinea un jugador bastante impetuoso, sus dirigentes y que me perdonen, deberían tomar medidas enérgicas para que un club noble a todas luces, como es el Montmeló, no sea marcado en un punto negro que

les pueda desacreditar.

Los pequeños infantiles del San Juan conquistaron a sus rivales de la Torre Baró, un magnífico trofeo del Excmo. Ayuntamiento de Barcelona, partido que tuvo su prórroga y que finalizó con el resultado de cuatro a tres, en el campo Torre de Baró.

Corresponsal.